

2025年4月のお客さまの声



写真撮影の仕方などレクチャーを受けられる企画があると嬉しく思います。これからも情報発信をチェックさせていただきます。



ありがとうございます。星空撮影のレクチャーをご希望でしょうか。当館では、現在ナイトプラネタリウム「スマホで星空撮影inプラネタリウム」を投映中です。通常投映ではスマートフォンの使用をご遠慮いただいておりますが、この番組では撮影の仕方をスタッフがレクチャーしながら実際に撮影していただく事ができます。番組をご覧いただき、撮影のコツをつかんでいただければと思います。是非本物の夜空でも撮影にチャレンジしてみてくださいね！

●ナイトプラネタリウム 土曜日19:40-投映中（2025年6月まで）



[ナイトプラネタリウム詳細](#)



アニメを観て、宇宙（地動説）に関心を持った。作中にも登場するアストロラーベを実際に手にとって触れたのがとても良かった。



ありがとうございます。観測機器アストロラーベのレプリカは、毎日開催している展示ツアー「地動説を唱えた人々」で、実際に手に取っていただくことができます。地動説の歴史解説も行いますので、ぜひご参加ください。また地動説に関連しまして、プラネタリウム 天文の時間「地動説－惑星の運行から考える宇宙の姿－」を投映中です。是非合わせてお楽しみください。

●展示ツアー 毎日13:30-開催中（2025年7月まで）

●プラネタリウム 毎日14:30-投映中（2025年7月まで）



[天文の時間詳細](#)

★ご意見をお寄せいただき、ありがとうございました★